沖縄県立久米島高等学校 進路指導部通信

Vol.26

2021.2.9 (火)発行









<u>沖縄国際大学</u> 総合文化学部 日本文化学科



文学への探究心

しつか大好きな本の仕事にの

私が沖縄国際大学を志望した理由は、元日本が好きで本に関わる仕事に就きたいと思っていたのと文学の研究を行いたいと思っていたからです。合格をする為に先生方に面接練習を頼んだり、川富命文の過去問を解いて練習を行い、大学のホームペーシャルシフレットを見て大学の特色等していて調べたりと行いました。他にも、オンラインのオープンキャールで、不完かして、学科で行われるかりキュラムや学科の講師の方、先輩方についての話を聞きました。どう、「ラ風に大学生活を送っているかんだっただ調べるだけでは分からない事を知る事が出来ました。受験当日は、指定成推薦という形で午前に小論文の試験、午後に面接を受けました。小論文試験は学科受験者全員で行い、かなりの緊張感がありましたが、落ちついて自分の考えを書く事が出来ました。面接は二人の面接官を相手に行いました。緊張は少し解けていたので、やて来た練習を思い出しながら落ちついて言る事が出来ました。合格しても気を持かす。「に成績や授業態度を保っていました。と思います。

<u>後輩へのアドバイスは行きな事を見付けておくと、進路を決めせすくか</u>ると思います。

最後に色々なアドバイスをしてくれたり、面接練習に付き合ってくれた生生方、そして自分の進みたいでに進ませてくれたお父さん た当に感謝しています、ありがとうございました。

越生自動車大学校 自動車整備科

14. (GL) (ALC) (FE)

1、元は果りトに出ようと考えてより、小人数ででで置回い目科室を科しるアカへなそきれからた、雑をなるったことなからな場ではへなきまれからなし到るも単しるらかものは、かりなった。

2.オーアンキャン117、は毎種呼ばれたった。多様へなられのも1回しかい、現地は出向くのでコロナの不安か3まからる。更核はネットで見っけん。

3、12月12日の土曜日で在核生動なて欠折しててくれる先歩くらいしかいたし、受験生を自分でもうしんとうしい実からな

外初めての一人裏うしていらんもしない、といけないし、沙猩とは全くなりの環境で過ごしていかかいので、新生を121で変を3と23からまなかない。

5、免費を受ける前は不安はっかりが多の中にはひころか、 実際に愛けれがくて割となんとかなるかる不安になり過ぎること

6.高校に上かるの時も外生か全てや、てくれて自分でないかをするのはなりがくなったけど書類の迷い方や書き方を知かく教えてくれて とこも即かりました進歩したう女似な整備とになるながにも、て 知名をかんがりないと思います。



株式会社りゅうせきライフサポート(オートバックスでのピット及び販売スタッフ)

私がこの仕事に就職を希望した理由は中学生の上見に重や <u>ホトバイに興味を持ち、整備士や車両用品をでの仕事</u> かしたいと思ったからです。 私は入社 試験までに面接 対策をしました。面接会場の雰囲気は、面接官が2人い ててても緊張しましたが、面接留心てもやさしく、突 顔で銛を聞いて下さったのでとてもありがたかったです。 合格後の抱負は、内定が決まったからといって調 子にのらず、今までどかりにがんばらて残りの学 生生活でハメを外さないようにしたいです。後 輩たちへのアドバイスは、志望校や企業調で,進 路相談などは早めに取り組むことをオススメ(ます。 私はもら一つの就職希望先があったのですが、其服 ギリギリに履歴書をだしたので打ちもかりとなって しまいました。最後に、私は今回いろんな先生方に <u>去世話になりました。とくに進路担当の先生方に</u> は感謝の気持なでい、ぱいです。これからも感謝の 気持なを忘れずに春からの新生活も精一杯がん ばりたいと思います。



神奈川大学 国際日本学部 国際文化交流学科

势力来

海上等 15 41 女皇 私は神奈川太学で日本で世界の教養のついて学ぶんめり受験し合格しました。その合格の至るまでいお世話のなった親や先生、方に感謝していまれる場合、神大の受験内容の変行があり小論文が事前課題のなりました。何度も書き直しおことがあり少々大変でしたがこういる時の先生方のお世話のなりました。自分で修正していて気が付かなかった所に印をつけてくびこっているので修正の時間が短かく効率が良くなりました。受験の時の人の見てもらっ大切せを恐らく実践なと思いまえ。「面接」

私の面接はコロナウイルスの影響により「Zoom」を利用したオンライン面接になりました。正直、もり方が変わ、て対策するのが大変かと思いましたがそんなれ大変ではありませんでした。私自身、「Zoom」を利用するタイミングが何度かあり多少は小買れていましたので。実際、面接対策を学校で行っていましたが、一度しか練習していませんでした。ですが、意識として、

「練習は本盤のようれ、本番は練習のようれ。」

すれば当日は気を楽れして面接を受けられると思います。飯を食べんり歩くのれ緊張しないのがから、いつもや、ていることは何も難しくない。それがけです。(練習はしてけ、)



2/24(水)第2回進路講演会「先輩に学ぶ」

これから受験する、就職する僕たち私たちはいったい何をすればいいのか!? 「こんなこと聞きたい」質問受付中!→進路室へ直接または生徒玄関のご意見箱へ